



産業観光で地域の活性化へ挑む

富山を代表する「ものづくり」アルミ産業をアピール

三協立山株式会社では2014年4月から、射水市内の3つの工場（奈呉工場・射水工場・新湊工場）で一般（中学生以上）を対象とした工場見学を受け付けている。見学では、ビル建材や非建材製品の鋳造や押し出し加工、組み立て作業などといったアルミ製品の製造工程の要所が紹介され、アルミ産業への理解を深めることができる。開始1か月で約100人が見学に訪れ、2015年1月現在で累計700人までに達した。見学者の半数は県外から訪れており、学校や民間企業、行政団体などさまざまな団体が足を運んでいる。三協立山㈱の工場が集中する射水市は、原料を輸入する富山新港を抱え、アルミ製品の生産量が多い地。また、新湊大橋や海王丸パークといった観光地にも立ち寄りやすいところでもある。同社では観光バス・タクシー会社の海王交通（射水市）と連携して、工場見学と観光をあわせたコースツアーを設定。地域の新たな観光資源として期待が寄せられている。

他企業との産業観光連携でより広く、より深く

工場見学を行っている富山県内の「ものづくり企業」は、近年増加傾向にある。そのなかでも、三協立山㈱が新しい

試みとして着手したのが、他企業との産業観光連携だ。自社のみならず、工場見学等を行っている近隣企業と見学者の相互紹介を行ったり、社員による相互見学などを行ったりと、より広がりのある産業観光のスタイルを模索している。複数の企業が連携することによって産業観光の魅力はより深まり、また、それぞれの企業のPR効果も相乗的なものになるだろう。

間近に控えた北陸新幹線の開業。交流人口の増加で、富山ならではの「ものづくり」を広く知らしめる大きな好機となる。三協立山㈱の産業観光への取り組みに今後も是非注目していきたい。

【お問い合わせ先】

●三協立山㈱ 経営企画統括室 広報・IR 部 広報グループ
0766-20-2332

【工場見学受付】

●0766-20-2120(希望日の1週間前までに電話にて要予約、定員5～40名、見学無料)
住所:富山県射水市新堀23-1 三協立山㈱新湊工場 SANTIC
<http://www.st-grp.co.jp/company/factory.html>